



Wanderung zum Weinfest in Roßwag

Am 26.05.2022 trafen sich 21 Mitglieder der Ortsgruppe Feuerbach um eine alte Traditionswanderung wieder aufleben zu lassen.

Der Bus 503/707 brachte uns zum Ausgangsort. Zuerst folgten wir dem Enztalradweg und durchquerten die einzigartige Enzaue um dann einen extrem steilen Pfad rechts hoch zu steigen.

Wir passierten 4 Weidetörchen und wurden für unsere Kraxelei mit einer phänomenalen Aussicht auf die Enzschlinge, Weinberge und den Ort Mühlhausen belohnt.

Nach einer kleinen Pause ging es weiter auf der Hochfläche und auf dem Höhenweg inmitten der Weinberge bis Mühlhausen. Am Renaissance-Schloss Mühlhausen vorbei, hinunter in den Ort.

Wieder überquerten wir die Enz um hinter der Sägmühle den Berg aufzusteigen. Wiesenwege und Waldwege brachten uns zurück nach Roßwag, wo wir auf dem Weinfest am Kelterplatz ein " Viertele" uns schmecken lassen konnten. Eine einzigartige Landschaft, eine schöne Tradition und ein guter Wein - gerne wieder.....

Irma Funk